

Adrián Lebendiker

Es Licenciado en Ciencias Sociales por la Universidad Nacional de Quilmes (UNQUI), donde también cursó la Maestría de Ciencia, Tecnología y Sociedad, y Director de Arte por la Escuela Argentina de Agencias de Publicidad.

En el año 2000 creó el Programa Centro Metropolitano de Diseño (CMD) bajo la órbita del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires. A partir de 2004, dicho programa se constituyó en Dirección General de Diseño e Industrias Culturales, dependiente de la Subsecretaría de Gestión e Industrias Culturales, donde asumió como director general hasta el 10 de diciembre del 2008.

Posteriormente se desempeñó en diferentes organizaciones del ámbito público, privado y académico, promoviendo procesos de innovación en empresas y emprendimientos.

En la actualidad ejerce como presidente de la Fundación Empretec.